

# Préserver l'eau : une priorité absolue pour les années à venir



**Avec le changement climatique, la préservation de l'Eau s'avère de plus en plus une nécessité. De grands changements devront intervenir dans la gestion de cette ressource naturelle au regard de l'évolution démographique des territoires, un enjeu géopolitique stratégique qu'il convient d'appréhender d'ores et déjà pour opérer un recentrage des priorités.**

**ACQUA.** Les présidents de comité de bassins ont ainsi veillé à rappeler à l'Etat leurs préconisations quant à l'avenir des investissements publics dans le domaine crucial et sensible que représente la politique de l'Eau.

Dans un communiqué commun, ils précisent : « Le changement climatique impose aux usagers des nouvelles pratiques et réclame des décideurs publics une politique de l'eau nouvelle qui nous prépare à cette profonde mutation. Les météorologues l'ont constaté cet été : si les précipitations ont été faibles en juillet, au détriment des filières d'élevage et des réserves piscicoles retenues dans les étiages, elles restent dans la norme à l'échelle de l'année. Sur une longue période, les précipitations ne baissent pas, mais se répartissent différemment avec des pics et des creux en été qui changent considérablement les repères avec lesquels nous appréhendons la gestion de l'eau. Au sein des parlements de l'eau que nous présidons, préserver la ressource est une ambition que nous portons ensemble. Les objectifs de bon état des eaux qui nous mobilisent au quotidien ne doivent pas occulter la question de la res-

source. Une eau de qualité est nécessaire, mais elle doit aussi être en quantité suffisante et maîtrisée face aux risques successifs avérés d'épisodes de sécheresse et d'inondation. »

## **Une politique ambitieuse est nécessaire**

La lutte contre le gaspillage, la garantie d'une eau de qualité qui sont des objectifs imposés par l'Union Européenne, devront bénéficier d'une plus grande considération dans les prochaines années par l'Etat et son bras armé qui est l'Agence de l'Eau : « Une politique de l'eau ambitieuse est donc plus que jamais nécessaire pour remplir ce double objectif. Nous voulons donc engager un plan d'actions portant sur l'ensemble des espaces des cycles de l'eau pour répondre au changement climatique et remettre l'eau et ses milieux au cœur des comités de bassin et des agences. »

**EGALES :**

**8 76 57**

**tithastiais.com**